



Mardi 23 mai 2017

ATTENTAT DE MANCHESTER Réaction de Jean-Claude GAUDIN

« Je suis consterné par l'attentat terroriste revendiqué par l'État islamiste dans la salle Arena de Manchester qui a provoqué la mort de 22 personnes, dont une fillette de 8 ans, et en a blessé 59 autres.

Ce bilan tragique, qui constitue l'attaque la plus meurtrière sur le territoire britannique depuis les attentats du 7 juillet 2005 à Londres, confirme malheureusement que la barbarie et la folie terroriste nous menacent encore et toujours.

Je tiens à présenter toutes mes condoléances aux familles et aux proches des victimes de ce drame, et à exprimer toute ma solidarité à l'égard de nos amis du Royaume-Uni. »

Jean-Claude GAUDIN
Maire de Marseille
Président de la Métropole Aix-Marseille-Provence
Vice-président du Sénat